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CONSIGLIO ODAF VICENZA 
  

VERBALE  
 

Il giorno 16 ottobre 2017 alle ore 17.30 si riunisce il Consiglio dell'Ordine presso la sede di via Battaglione Val Leogra 
79/F per discutere il seguente ordine del giorno: 
 

1. Audizione della dr.ssa Roberta Meneghini in relazione al presunto abuso di Via Tovazzi (Monteviale); 

2. Audizione del dr. Agr. Andrea Pietrobelli in merito al sito www.agricolturabiologica.eu; 

3. Approvazione verbale seduta precedente; 

4. Aggiornamento sull’attività di verifica a carico di professionisti non iscritti all’albo; 

5. Proposta patrocinio scheda informativa del comune di Vicenza (settore Verde); 

6. Predisposizione documentazione da inviare agli iscritti per la segnalazione dei candidati al Consiglio di 

Disciplina; 

7. Evento formativo “Il ritorno dei grandi carnivori nelle Alpi Orientali: naturalità e problemi gestionali”. 

Relazione del dr. Sonda analisi aspetti organizzativi; 

8. Deleghe ai Consiglieri; 

9. Organizzazione della segreteria; 

10. Pendenza ODAF (sollecito di pagamento) 

11. Esame della posta 

12. Varie ed eventuali 

 

Componenti Presente Assente 

Dott. For. Domenico Maltauro x  

Dott. For. Cesare Cariolato x  

Dott. For. Giovanni Scalco x  

For. Iunior Paolo Ruaro x  

Dott. For. Franco Celotto  x 

Dott.ssa Agr. Manola Carollo x  

Dott. For. Silvia Artolozzi x  

Dott. For. Diego Sonda x  

Dott. Agr. Emanuela Lapo x  

 
Prende la parola il Presidente dr. For. Domenico Maltauro che chiede, in attesa dell’arrivo della dr.ssa Meneghini, di 
anticipare rispetto all’O.d.G previsto alcuni punti: 
 

• Approvazione verbale seduta precedente 

 

Il Consiglio, dopo aver dato lettura del verbale della seduta precedente, approva. 
 
 

• Proposta patrocinio scheda informativa del comune di Vicenza (settore Verde); 

 

Viene valutata la possibilità di patrocinare la scheda informativa proposta dal Settore Verde del Comune di Vicenza. 
Tale scheda definisce dieci regole base di rispetto degli alberi a cui dovrebbero attenersi i cittadini. Il Consiglio approva 
la proposta di patrocinare la scheda informativa, che si allega al presente verbale (Allegato 1), anche allo scopo di 
iniziare una proficua collaborazione con il Comune di Vicenza.  
 
Successivamente viene trattato il seguente punto non previsto all’ordine del giorno: 
 

• Proposta acquisto computer 
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Viene valutata la proposta avanzata dalla dr.ssa Pangrazi Elena, che gestisce la Segreteria dell’Ordine, relativa 
all’acquisto dal sig. Vignolini Massimiliano di un computer usato. Tale computer andrebbe a sostituire il portatile 
attualmente in uso alla Segreteria. Il Vice Presidente dr. For Cesare Cariolato segnala che nel precedente Consiglio era 
stata fissata una soglia di spesa massima per l’acquisto di beni al di sotto del quale si poteva acquistare direttamente 
senza ulteriori formalità (Consiglio del 14/12/2016 - Adozione di una soglia di spesa di € 1.000,00 come affidamento 

diretto). 
Il Consiglio approva l’acquisto del computer usato al prezzo di euro 300,00.  
 

• Audizione della dr.ssa Roberta Meneghini in relazione al presunto abuso di Via Tovazzi (Monteviale); 

 
Alle ore 18.00 è arrivata la dr.ssa Meneghini che ha spiegato la vicenda del presunto abuso edilizio di Monteviale: ai 
primi di agosto 2017 è stata convocata dai Carabinieri Forestali i quali le hanno chiesto alcuni chiarimenti in merito. 
Dopo l’audizione della dr.ssa Roberta Meneghini, in merito al suo coinvolgimento nei fatti riguardanti il presunto 
abuso di Via Tovazzi (Monteviale), il Consiglio ritiene di non intraprendere ulteriori azioni in quanto risulta comunque 
prematuro segnalare al Consiglio di Disciplina il caso. L’analisi dei fatti non sembra evidenziare alcuna connessione tra 
l’attività svolta e il presunto abuso edilizio oggetto di indagine. Ci si riserva, pertanto, di attendere l’esito delle indagini 
e le decisioni del Magistrato. 
 

• Audizione del dr. Agr. Andrea Pietrobelli in merito al sito www.agricolturabiologica.eu; 

 
Alle ore 18.30 è arrivato il dr. Pietrobelli, il quale assieme al dr. Marzaro è titolare del sito 
www.agricolturabiologica.eu. In questo sito vengono pubblicizzati corsi e consulenze nel campo dell’agricoltura 
biologica, oltre al fatto che in alcune pagine il dr. Marzaro si definisce agronomo pur non avendone i titoli ed è titolare 
di una partita iva che ha un codice attività per il quale viene richiesto l’iscrizione al Collegio dei Periti Agrari. La 
segnalazione era partita ancora lo scorso anno, e il dr. Pietrobelli era stato contattato telefonicamente dal dr. For. 
Cesare Cariolato, in qualità di Presidente del precedente Consiglio, al fine di fornire dei chiarimenti in merito alla loro 
attività. Successivamente a quella telefonata il dr. Pietrobelli aveva consegnato in Segreteria il timbro. Ad oggi il sito è 
ancora attivo e riporta ancora quanto era stato contestato lo scorso anno. 
Dopo l’introduzione del Presidente dr. For. Domenico Maltauro nella quale viene ribadito quanto sopra riportato, ha 
preso la parola il dr. Pietrobelli il quale ha spiegato brevemente la sua attività lavorativa e come è nata la 
collaborazione con il dr. Marzaro che si è sviluppata nel 2011 con lo svolgimento di alcuni corsi di agricoltura biologica 
e la nascita del sito. Per quanto riguarda il termine “agronomi” riportato in alcune locandine il dr. Pietrobelli sostiene 
che è stato un errore di chi ha organizzato i corsi. A suo dire il sito è presente per occupare uno spazio internet ma è di 
fatto inutilizzato i quanto i progetti secondo i quali era nato non sono poi stati sviluppati. Per quanto riguarda Marzaro 
in questo momento ha delle collaborazioni con l’Università e lavora in un consorzio agrario.  
Il Consiglio ha chiesto pertanto che nell’arco di breve periodo vengano tolti all’interno del sito i riferimenti all’attività di 
agronomo.  
Per quanto riguarda il dr. Marzaro verrà fatta la segnalazione al Collegio dei Periti Agrari.  
 

• Aggiornamento sull’attività di verifica a carico di professionisti non iscritti all’albo; 

 
Il Presidente segnala alcuni casi di professionisti che svolgono attività per la quale ci vorrebbe l’iscrizione al nostro 
Ordine. Nello specifico vengono segnalati: 
 

- la dr.ssa Zaccaria Marina che svolge attività di consulenza nel legno e serramenti come CTU per il Tribunale di 
Vicenza ma ha una partita iva relativa ad una agenzia immobiliare; 
 

- l’Istituto Zenari Lazzari che offre corsi e consulenze relativi all’uso del legno ma è gestito da un dr. In Scienze 
Forestali e Ambientali (Andrea Zenari) e da un avvocato (Alessandra Lazzari); 
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- il www.agraria.org nel quale alla pagina Agronomi e Forestali vengono indicati due professionisti che non 
sono iscritti all’Odine di Vicenza (Laura Veronese e Federico Roncolato). Si decide di fare una segnalazione in 
merito al gestore del sito. 
 

Viene chiesto che la Segreteria predisponga un quesito al CONAF per capire come si comporta l'assicurazione 
collettiva nell’ipotesi di richiesta danni da parte del cliente nel caso in cui un iscritto non paghi in modo continuativo 
(ossia ogni anno)  l'assicurazione. 
 

• Predisposizione documentazione da inviare agli iscritti per la segnalazione dei candidati al Consiglio di 

Disciplina; 

 
Si deve procedere al rinnovo del Consiglio di Disciplina che viene nominato dal Tribunale, dovranno essere trovati 18 
nominativi tra i quali poi il Tribunale procederà con la nomina. Si decide di riproporre come professionista esterno 
l’avv. Ciscato e la commercialista Patrizia Baggio. Nei prossimi giorni la Segreteria invierà la documentazione agli iscritti 
per le candidature al Consiglio di Disciplina. 
 
 

• Evento formativo “Il ritorno dei grandi carnivori nelle Alpi Orientali: naturalità e problemi gestionali”. 

Relazione del dr. Sonda analisi aspetti organizzativi; 

 

In riferimento all’evento formativo proposto relaziona il dr. For. Sonda. L’incontro verrà fatto il 1 dicembre p.v a 
Solagna in quanto i tecnici della Regione il 24/11 non potevano essere presenti. Durante la mattinata verrà trattata la 
biologia dei grandi carnivori e relatori saranno il dr. Cassol (ODAF Belluno), dr. Groff (Provincia di Trento), dr. Tormen, 
(naturalista), prof. Semenzato (Università Ca’ Foscari)e i tecnici della Regione Veneto per il progetto Life Wolfalps. Nel 
pomeriggio invece si parlerà dei problemi di gestione e di contenimento dei grandi carnivori. Si valuta se aprire 
all’esterno il convegno come ad esempio comuni, associazioni ambientaliste, etc. Si decide di aprire la partecipazione 
ai comuni e ai tecnici. Il costo per gli iscritti viene fissato a 20 euro. 
 

• Deleghe ai Consiglieri 

 
Il Presidente esprime la necessità di attribuire ai Consiglieri le diverse deleghe. Viene proposta le seguente 
suddivisione delle deleghe:  
 

 Delega/Incarico 

Domenico Maltauro 
Rapporti con il  
Comune di Vicenza 

   

Cesare Cariolato 
Gruppo di lavoro 
VINCA, VIA, VAS 

Responsabile della 
Comunicazione e 
Rapporti con la 
Stampa e  

  

Giovanni Scalco 
Gruppo di lavoro 
Commissione  Nitrati 

Commissione Catasto 
e OMI 

  

Silvia Artolozzi 
Gruppo di lavoro 
VINCA, VIA, VAS 

Responsabile 
Anticorruzione  
e Trasparenza 

  

Manola Carollo 
Formazione/Piano 
formativo 

Responsabile  
Sicurezza 

Rapporti con il  
Comune di Vicenza 

 

Franco Celotto 
Commissione Catasto 
e OMI 

   

Emanuela Lapo Sorveglianza e Gruppo di lavoro PSR Gruppo di lavoro Gruppo di lavoro 
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Controllo SIDAF LR11/04 SIAN 

Diego Sonda 
Gruppo di lavoro 
settore Forestale 

   

 
Il Consiglio, verificata la disponibilità dei singoli Consiglieri, approva. 
 

• Varie ed eventuali 
 

Il Vice Presidente dr. Cariolato segnala la questione del Comune di Lugo che ha fatto predisporre una Vin.Ca all’ing. 
Campagnolo. È stato ottenuto il Curriculum dell’ing. Campagnolo dal quale si evince che non ha le conoscenze 
adeguate per poter predisporre una Vin.Ca in quanto le sue esperienze lavorative riguardano altri settori si attività. Il 
dr. Cariolato, propone al fine di avere un parere in merito, di mandare la nota che ha predisposto alla Direzione 
Generale Ambiente della Commissione Europea e per conoscenza di inviarla anche al Comune di Lugo Vicentino, al 
CONAF e alla Regione Veneto.  
Considerata l’importanza della segnalazione che si andrà a fare, si concorda di rimandare l’invio della lettera una volta 
che tutti i Consiglieri avranno letto la nota predisposta dal dr. For Cariolato. 
 
 
Alle ore 19:45 la seduta è tolta. 

 
Gli argomenti previsti nell’OdG che non sono stati trattati, vengono rimandati alla prossima seduta.  
 
 

         Il Segretario       Il Presidente  

Dott. For. Giovanni Scalco        Dott. For. Domenico Maltauro 


